

Besuch in der Digiwelt *alt*

Daikari

Von Mimi_Tachikawa

Kapitel 2: Angriff der Digimon

Plötzlich flog ein Schatten über die Picknickdecke hinweg, drehte sich um und ging in den Sturzflug. Alle sahen nach oben. Es war Ladydevimon! Aufgeschreckt rannten die Digiritter auseinander, als plötzlich noch mehr bösertige, fliegende Digimon auftauchten.

Jemand griff Hikaris Hand und rannte mit ihr zum Wald. Es war Daisuke! Alle Digiritter waren in kleine Gruppen getrennt worden und jede wurde von einem Demidevimon angegriffen, eine sogar von Ladydevimon, aber Hikari konnte nicht sehen welche es war. Aber wo war Gatomon? Wieso war es nicht hier bei ihnen? Stattdessen war nur Veemon, welches sich gerade zu Ex-Veemon digitierte, und Piyomon bei ihnen. Alle waren auf den Kampf fixiert, als Hikari und Daisuke von einem bösertigen Gelächter hoch schreckten.

Ladydevimon schien einen höllischen Spaß mit ihren Digirittern zu haben. Jetzt erkannte Hikari, dass Ladydevimon bei ihrem Bruder und Yamato war. Außerdem war Gatomon bei ihnen. Ihre eigenen Digimon mussten bei einer anderen Gruppe sein und Gatomon konnte sie nicht alleine beschützen und ohne Hikari konnte es auch nicht digitieren. Es war ein grauenhaftes Spektakel. Und dann wurde Hikari plötzlich von hinten gepackt! Demidevimon hatte sich an ihren Armen festgekrallt und wollte sie als lebendes Schutzschild benutzen. „Daisuke!“, schrie Hikari, als das kleine Virus-Digimon sie langsam nach hinten zog. „Hikari!“, schrie Daisuke und hielt das Mädchen an der Hand um sie von Demidevimon loszureißen, als es plötzlich los ließ und Hikari vorn über auf Daisuke fiel. Ihr Herzschlag verdreifachte sich und die Röte stieg in das Gesicht der Brünetten.

Langsam näherte sie sich Daisuke. „Kraft des Lichtes“, Hikari hörte wie Angemon kämpfte. „Hikari!“ Das Mädchen schreckte hoch und wich von Daisuke, als sie Takeru kommen hörte. „Geht es dir gut?“, fragte der Neuankömmling, während sein Digimon das Demidevimon von ihnen fern hielt. „Ja, klar!“, erwiderte das Mädchen und sah kaum merklich zu Daisuke, der sich gerade ebenfalls auf rappelte. „Sora!“, schrie da plötzlich Piyomon auf, als sie sah, dass ihre Partnerin ohne ein Digimon, das digitieren konnte, ihrem Demidevimon ausgeliefert war. „Blumenkanone!“, erklang Lilimons Stimme und das Demidevimon, das eben noch Sora bedroht hatte, verschwand. Auch die anderen Demidevimon schienen besiegt zu sein, denn alle anderen Digiritter rannten zu Taichi und Yamato um ihnen gegen Ladydevimon beizustehen.

Hikari wollte ebenfalls zu ihrem Bruder laufen, als Takeru sagte: „Warte! Kann ich kurz mit dir alleine reden?“ „Äh, ...“, begann das Mädchen „aber nur kurz, okay? Wir müssen

den Anderen doch helfen! Geht das nicht auch später?“ Diese Situation war Hikari merklich unangenehm. „Alleine!“, betonte Takeru noch einmal. Dabei bedachte er Daisuke mit einem bösen Blick, der diesen ein „Macht aber schnell! Oder wollt ihr euch etwa vor dem Kampf drücken?“ antworten ließ. Takeru ging mit Hikari ein Stückchen tiefer in den Wald. Dann blieb er stehen, drehte sich zu dem Mädchen, atmete noch einmal tief durch und sagte: „Ich habe mich in dich verliebt, Hikari.“

„Hä? Was? Meinst du das ernst?“, fragte Hikari völlig verwirrt, damit hätte sie jetzt nicht gerechnet! „Wieso ausgerechnet jetzt? Sollten wir nicht lieber zuerst ...?“ Das Mädchen war knallrot und völlig durcheinander. „I...ich liebe dich zwar auch, aber eher wie ... einen Bruder.“, redete Hikari weiter, „Ich will nicht, dass durch deine Gefühle unsere Freundschaft zerstört wird.“

Entschuldigend sah sie ihn an, dann machte sie sich auf den Weg, um den Anderen bei ihrem Kampf beizustehen. Als sie sich von Takeru abwandte, um loszueilen, bemerkte sie, dass er sich nicht rührte und dort, wo er stand, einfach stehen blieb. Erneut drehte sich das Mädchen zu Takeru um. „Komm bitte mit.“, versuchte sie ihn dazu zu bewegen mitzukommen. „Lass mir nur einen Moment.“, antwortete er mit einem bitteren Lächeln „Ich komm gleich nach.“ Das Mädchen lächelte ihn kurz an, dann rannte sie los zu den Anderen.

Als sie bei ihnen ankam, feuerte Weregarrumon gerade seine Wolfskrallen auf Ladydevimon ab, es musste also inzwischen wieder zu Yamato gefunden haben! Jetzt konnte auch endlich Gatomon zu Angewomon digitieren und alle kämpften unerbittlich. Als sie es schließlich geschafft hatten, das böse Digimon in die Flucht zu schlagen, da es sich rechtzeitig aus dem Kampfgeschehen zurückzog, bemerkte Hikari, dass Takeru noch immer nicht zurück war.